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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   29.07.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0479/2013 

Sehr geehrter Herr Gottstein, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.  
Nachfolgend genannte Maßnahmen wurden zur Energieeinsparung vorgeschlagen: 
Ludwig-Jahn Sporthalle: Komplett Sanierung der Sporthalle nach energetischen 
Gesichtspunkten. 
Werner-Aßmannhalle: Installation einer Photovoltaikanlage; Umbau der vorhandenen 
Lüftungsanlage. 
Goethe-Sporthalle: Komplett Sanierung der Sporthalle nach energetischen Gesichtspunkten. 
 
Zu 2. 
Davon konnte umgesetzt werden: 
Ludwig-Jahn Sporthalle: Auf Grund fehlender finanzieller Mittel konnte die Maßnahme nicht 
realisiert werden. 
Werner-Aßmannhalle: Die Installation der Photovoltaikanlage wurde durch die SWG mbH 
realisiert. Die vorhandene Lüftungsanlage wurde umgebaut u. optimiert. 
Goethe-Sporthalle: Auf Grund fehlender finanzieller Mittel konnte die komplett Sanierung 
noch nicht realisiert werden. Ausgetauscht wurde das ungedämmte Tor (Westseite) gegen 
ein wärmegedämmtes Tor. 
 
Zu 3. Folgende Einsparungen konnten erreicht werden. 
Werner-Aßmannhalle:  Photovoltaik:   Stromerzeugung 7.500 KWh/a 
    Lüftungsanlage:  Einsparung  100.000 KWh/a 
Goethe-Sporthalle:   Wärmegedämmtes Tor: Einsparung  1.300 KWh/a 
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Zu 4. 
Contracting 
Contracting Modelle wurden noch nicht in Erwägung gezogen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez. i. V. Andreas Ludwig 
 
Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


